

Pressemitteilung:

FC Bayern Youth Cup 2017:

Der Rekordmeister nominiert Spieler von buntkicktgut fürs "Team Germany"

Am 1. Mai ist es wieder soweit: Über 70 Nachwuchskicker der "interkulturellen straßenfußball-liga münchen" kämpfen beim Selektionsturnier und Deutschlandfinale des FC Bayern Youth Cup auf dem Trainingsgelände des Rekordmeisters an der Säbener Straße um die Plätze für das deutsche Auswahlteam, das am 21. Mai beim Weltfinale in der Allianz Arena antritt.

München, 27.04.2017 – Die Jungs können es kaum noch erwarten. In ein paar Tagen steht ein absolutes Highlight auf dem Programm. Auf dem Trainingsgelände des FC Bayern München findet am 1. Mai das "National Final Germany" statt, bei dem die Spieler für das "Team Germany" benannt werden, das beim "World Final" des FC Bayern Youth Cup am 21. Mai in der Allianz Arena um den Sieg spielt. Dort trifft die deutsche Mannschaft auf U17-Auswahlteams aus China, Singapur, USA, Österreich, Indien und Thailand. Das "Team Germany" besteht dabei aus Spielern der "interkulturellen straßenfußball-liga münchen". Spieler, die aus den unterschiedlichsten Nationen und Kulturen kommen, die ihre Wurzeln oft nicht in Deutschland, sondern in Ländern wie Togo, Afghanistan, Eritrea, Türkei, Kroatien oder Albanien haben.

"Das wäre ein großer Traum", sagt Binijam Bariho. Er ist 15 Jahre alt, kommt aus Eritrea und ist seit knapp zwei Jahren in Deutschland. "Da wo sonst Robert Lewandowski oder Thiago dribbeln und Tore schießen, würde ich auch gerne zeigen, was ich kann." Mit seinem Team, den Harras Bulls, hat er sich für das Sichtungsturnier qualifiziert. Vier Qualifikations- und zwei Relegationsturniere standen zuvor über mehrere Wochen auf dem Programm, bei denen U17-Mannschaften der interkulturellen Straßenfußball-Liga in München um die heißbegehrten zehn Startplätze für das "National Final Germany" kämpfen konnten. Bei jedem Turnier wurden Qualifikationspunkte gesammelt. Die Teams mit den meisten Punkten und aus den abschließenden Relegationsrunden sind nun beim Sichtungsturnier an der Säbener Straße dabei - auf www.buntkicktgut.de sind alle Ergebnisse und Teilnehmer dazu zu finden.

Acht Teams mit über 70 Nachwuchskickern, die am 1. Mai ab 11 Uhr unter den Augen von Jugendtrainern des FC Bayern und den buntkicktgut-Coaches Tammo Neubauer, Oussman Kofia und Rüdiger Heid groß aufspielen und kämpfen werden, um am Ende zu den zehn Akteuren zu zählen, die am 21. Mai beim "World Final" in der Allianz Arena für das "Team Germany" in Aktion treten. "So ein internationales Turnier übt für unsere Jungs natürlich einen ganz besonderen Reiz aus", sagt Rüdiger Heid, der Leiter und Mitgründer von buntkicktgut. "Es ist die Chance, sich zu zeigen und etwas Luft von der großen, weiten Profiwelt zu schnuppern. Doch bis dahin ist es natürlich noch ein sehr, sehr langer Weg." Und er betont: "Wir freuen uns sehr, dass das Zusammenspiel zwischen dem FC Bayern und buntkicktgut seit vielen Jahren so gut läuft. Der deutsche Rekordmeister ist sich da seiner gesellschaftlichen Verantwortung bewusst – und setzt sich für unsere Jugendlichen ein."

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie über den FC Bayern Youth Cup und das "National Final Germany" in Ihrem Medium berichten könnten. Gerne stellen wir Ihnen dazu einzelne Teams und Spieler vor Ort für Interviews und Reportagen zur Verfügung. Wir benötigen dazu eine Voranmeldung per Mail an



<u>s.schulke@buntkicktgut.de</u>. Für das "World Final" in der Allianz Arena am 21. Mai können Fußballfans kostenlose Tickets über <u>team@buntkicktgut.de</u> bestellen und ab dem 15. Mai bei buntkicktgut abholen.

DAS ist buntkicktgut: Die interkulturelle Straßenfußball-Liga aus München bringt junge Menschen verschiedenster kultureller, sozialer und nationaler Herkunft zusammen – und das nun schon seit 1997. Im Sommer wie im Winter. Mit dem Ball lernen die Kinder und Jugendlichen im sportlichen Spiel, das gegenseitige Toleranz und Fairness die Grundlage für friedliche Interaktion sind. Sie sind die Macher der Liga – als Spieler, im Liga-Rat, als buntkicker-Redakteur, Schiedsrichter oder Street Football Worker. Partizipation, Integration und Identifikation sind die Grundsäulen von buntkicktgut. Die Wurzeln liegen dabei in der Münchner Flüchtlingsarbeit der 1990er Jahre, als nicht nur der "Jugoslawienkrieg" für eine neue Einwanderungswelle sorgte. Dieser Herausforderung begegneten Rüdiger Heid und seine Mitstreiter mit Fußball und einer organisierten Liga für Flüchtlinge, die mittlerweile jedem offen steht. Neben München gibt es weitere buntkicktgut-Standorte in Berlin, Düsseldorf, Dortmund, Niederbayern, Oberschwaben, Zürich und Basel. Über 4.500 Jugendliche werden so pro Woche von buntkickgut in ganz Deutschland erreicht. Kinder aus aller Welt – durch den Fußball verbunden und vereint.

Das ist der FC Bayern Youth Cup: Zum sechsten Mal seit 2012 wird vom deutschen Fußball-Rekordmeister der FC Bayern Youth Cup veranstaltet. Bei dem diesjährigen internationalen Kleinfeld-Jugendturnier spielen U17-Auswahlmannschaften aus China, Singapur, USA, Österreich, Indien, Thailand und Deutschland mit. Über Qualifikationsturniere in den einzelnen Ländern konnten die besten Teams jeweils das Landesfinale erreichen. Dort wurden dann die Nachwuchskicker von Repräsentanten des FC Bayern München, darunter Paul Breitner, Hasan Salihamidžić, Hans Pflügler sowie Jugendtrainer des FC Bayern München persönlich gescoutet und für das Auswahlteam ihres Landes benannt. Die ausgewählten Jugendlichen reisen Mitte Mai 2017 für ein fünftägiges Trainingslager nach München und vertreten Ihr Land beim Weltfinale am 21. Mai in der Allianz Arena. Titelverteidiger ist aktuell Österreich. Das "Team Germany" besteht aus Spielern der "interkulturellen straßenfußball-liga münchen" von buntkicktgut.

buntkicktgut – presse sebastian schulke s.schulke@buntkicktgut.de 01577-522 67 38

Weitere Infos zum FC Bayern Youth Cup Germany und buntkicktgut unter: www.buntkicktgut.de